

Neue Welten und neue Träume

Pokemon

Von Sanda-San

Kapitel 8: Lavanda City

Was ist bislang passiert?

Julie und Misty war Unterwegs nach Lavanda City. Es gab Unterwegs etwas seltsame. Das Team Rocket!

Sie wollte die Pokemon stehlen von Misty und Julie. Es schlug fehl. Misty und Julie setzt die Reise fort.

Julie und Misty war angekommen in Lavanda City. Die Stadt Lavanda City sah aus, wie ein Viereck. Im Osten lagen ein paar Häuser mit einem Pokemon Center, ein Pokemon Markt und eine Arena. Julie und Misty verließen den Tunnel, hinaus auf einen schmalen Fußweg in die Stadt. Der Fußboden war glatt; es hatte nicht geregnet. Dann endlich kamen die Mädchen zu einem Pokemon Center. Sie ließ ihr Pokemon heilen. Neben den Pokemon Center stand ein Imbiss Laden. Misty wollte etwas essen gehen. Julie nickte nur. Es war unhöflich nein zu sagen. Misty sah den Imbiss Laden genau an. Entschlossen sah Misty durch ein Schaufenster hinein in den Laden. Ja, Misty wollte gleich hier am Fenster sitzen. Die Mädchen ging zum Sitzplatz. Dann bestellte sie etwas bei einer Kellnerin im Laden. Sie trug lange dunkle Haare. Auf der Nase lag eine dunkel farbige Brille. Die Kellnerin nahm die Bestellung an. Nach zehn Minuten kam sie zurück, mit einem großen Tablett in der Hand. Julie und Misty essen zusammen ein Schnitzel mit Gemüse und Kartoffel auf. Zum Nachtisch gab es ein leckeres Eis zum Dessert. Dass essen dauerte eine Stunde lang. Misty war danach völlig voll. Julie fand es Zeit, zum Arena Leiter zu gehen.

„In Ordnung!“

Julie ging etwas schneller als Misty. Misty hatte zu viel gegessen. Mach schon, dachte Julie komischerweise. Es waren nur noch ein paar Fuß Schritte bis zur Arena. Endlich standen die Mädchen vor der Arena. Die Tür war offen gewesen. Es war ein Öffentliches Gebäude. Sie liefen durch den Metallischen Türrahmen in eine große Halle. Die Arena. Ein Muskelöser Mann mit dunklen Augen, stand in der Arena. Er hatte bereits auf sie gewartet. Ein kleines kräftiges Monster, stand neben dem Arena Leiter. Es war Raichu. Der Arena Leiter blickte auf das Pokemon von Julie. Ein seltsames Gefühl ging durch Julie's Knochen. Julie und Misty schaute sich um. Julie kam etwas näher. Ein Ring Feld breitete sich aus.

Der Major Bob ballte die Fäuste zusammen. Vorsichtig, kam ein Mann mit zwei bunten Fahnen an den Ring. Major Bob war mutig und redete ein paar Worte los.

„Jeder entscheidet sich für ein Pokemon.“

„Nur ein Pokemon?“ In Major Bob wirkte viel Selbstvertrauen im Gesicht. Julie stimmte zu. Und war für Pikachu. Eins zu eins. Der Mann am Rande erhob die Fahnen. „Seit ihr bereit!“ Der Man hielt die Fahne über seinen Kopf. „Ich sagte, Ring frei“, schrie der Mann im dunklen Anzug. „Ich wähle, die Tackle Attacke“, rief Major Bob. „Ich auch, die Tackle Attacke“, rief Julie. Ein Knall ging in die Luft, als Raichu und Pikachu ihr Kopf gegenseitig an stoßen. Ein kraftmäßes. Pikachu war schwächer. Er fiel zurück. „Nein.“ Julie schüttelte den Kopf. „Das ist mein Platz, Donnerschock.“ Julie war geschockt. „Pikachu, setzte Donnerschock ein“, schrie Julie. „Raichu!“ Er und Pikachu parierte die Elektro Attacke gegenseitig. Zum zweiten mal. Ein Kopf an Kopf rennen. „Schüchtern?“ Julie weichte kein Schritt zurück. „Pikachu, ich setzte Ruckzughieb ein“, sagte Julie. Raichu widersetzte sich dem, Angriff und weichte aus. „Nicht schlecht!“ Major Bob ballte nochmal die Fäuste zusammen. „Ich bin dran. Schwanz Hieb!“ Brüllte Major Bob. Pikachu bekam fünf Hiebe ab. Julie war erstaunt, dass Pikachu sie ausgehalten hatte. „Jubelnd fast, mit einer Stimme, sagte Julie. „Der letzte Angriff ist, Mega Hieb?“ Der Hieb schlug Raichu aus dem Ring. Julie hatte den Kampf gewonnen. „Sieger?“, meinte der Ring Richter. „Der ist Julie.“

Major Bob wandte sich um zu Raichu. Major Bob wusste, dass er gegen Julie verloren hatte. Am außen Ring stand Major Bob und Julie gegen über. Major Bob erhob seine rechte Hand. Julie sah ein Stein. Der Donner Orden. Julie nahm ihn an. Und nun verließ Julie mit Misty die Arena. Sie war wieder in der Stadt angekommen. Alle Blicke richtete sich auf ein Pokemon Center. Danach zogen Julie und Misty zu einem Strand. Der im Süden lag.